



El Dr. C. Leonardo Bernardino Pérez Gallardo, redactor principal del Código de las Familias, fue reconocido en la tarde de hoy con el Escudo de la Provincia de Santiago de Cuba en el Salón de los Espejos en la sede del Gobierno Provincial.

El Doctor se encuentra en el territorio participando en las Jornadas Académicas: Las reformas del Código de las Familias en el ordenamiento jurídico en Cuba, ocasión aprovechada para conferirle la más alta distinción del Consejo Provincial del Poder Popular por su notable contribución al desarrollo de sus actividades, y con ello, al avance de la sociedad.

"Santiago está en mis pensamientos, en mis afectos y también en mis oraciones, esto último por mi devoción a la Virgen de la Caridad del Cobre, pero sin dudas ha sido mi condición de profesor universitario la que me ha traído tantas veces a esta ciudad. Por ella he transitado durante más de 25 años con motivo de jornadas académicas, seminarios, congresos, predefensa de tesis de doctorado, debates legislativos, reuniones metodológicas, y

concretamente a sus profesores debo el gran amor que siento por la ciudad. Son los seres humanos los que dan brío a las ciudades, los que permiten que sintamos especial atracción por ellas", afirmó agradeciendo a quienes le han acogido en sus múltiples visitas.

"Solo queda reiterarles que la confianza que han depositado en mi persona con este reconocimiento no es solo un elogio, es una exaltación de los méritos de la persona homenajeada, una manera de retribuir sus aportaciones, y un reconocimiento de este calibre supone un reto, un desafío, un peldaño más en las metas en el orden profesional. Debemos hacer del derecho una herramienta que contribuya, tal y como preconiza el artículo 1 de la Constitución de la República de Cuba, a la libertad, la equidad, la igualdad, la solidaridad, el bienestar y la prosperidad individual y colectiva", concluyó.

El destacado jurista prestigia la ciencia jurídica en Cuba e Iberoamérica con sus estudios y aportes teóricos en la rama civil y familiar. Su ejercicio de la función notarial y la agudeza con que trata diversos aspectos le han proporcionado una sólida reputación en el gremio.

El solemne acto estuvo presidido por Yanet Bishop, por el Gobierno Provincial, y Juana Randich, presidenta de la Unión de Juristas, así como miembros del Buró del Comité Provincial del PCC, Coordinadores de Programas y Objetivos, representantes de las organizaciones de masas y sociales, miembros de la Unión de Juristas y cuadros de entidades administrativas radicadas en el territorio.

Fuente: Periódico Sierra Maestra